

Ottomar International Shipyard GmbH
Alfredstrabe 37, 20535 Hamburg / GERMANY

Gegenstand des Unternehmens sind die Herstellung, der Kauf- und Verkauf, die Reparatur, Wartung und Erneuerung von Schiffen und anderen Wasserfahrzeugen jeder Tonnage, insbesondere Yachten und Fahrgastschiffen, sowie von Küstenbauwerken (Marine, Hafen, Pier, Ponton, brüte, Werft); Die Herstellung, der Handel und die Vermarktung verschiedener Industriematerialien, insbesondere Land- und Seeinstallationsmaterialien; Die Einbringung von Agentur-, Makler-, und Schiffsmaklertätigkeiten.

The object of the company is the manufacture, purchase and sale, repair, maintenance and renewal of ships and other watercraft of all tonnage, in particular yachts and passenger ships, as well as coastal structures (navy, harbor, pier, pontoon, brute, shipyard) ; The manufacture, trade and marketing of various industrial materials, particularly land and sea plumbing materials; The contribution of agency, brokerage and shipbroker activities.

TS EN ISO 14001:2015

Umweltkontrollsystem

Environment Management System

Als Ergebnis der von Mrtsistem-Auditoren und leitenden Auditoren durchgeführten Prüfungen wurde festgestellt, dass das Managementsystem der Organisation die einschlägigen Normanforderungen im Rahmen der angegebenen Tätigkeit erfüllt. Dieses Zertifikat ist gültig, solange die Vertragsbedingungen und Mrtsistem-Verfahren eingehalten werden.

The organization's management system, as a result of audits conducted by the Mrtsistem Auditors and Lead Auditors under the specified activity has been observed to meet the standard requirements. This certificate is valid as long as the terms of the contract and Mrtsistem procedures are followed.

Datum der ersten Veröffentlichung | *First Issue Date*
28 Dezember 2022

Gültigkeitsdatum | *Expiry Date*
27 Dezember 2023

Zertifizierungszeitraum | *Certification Period*
3 Jahr | 3 Year

Murat Karagözlü
Generaldirektor | *General Manager*

İsmet Kaptan Mah.
Hürriyet Blv. No: 3/1 Daire: 22
Konak | İZMİR | TÜRKİYE

+90 532 111 5 678
info@mrtsistem.com.tr

mrtsistem.com.tr

00/00.00.00

